
 

 

 

 
 

Seite 1 
 

Protokoll der 66. ordentlichen SUSV-Delegiertenversammlung vom 25. März 2023, 
13.00 Uhr, Haus des Sports, Ittigen/BE 
____________________________________________________________________________________________________________ 

1. Begrüssung durch die Zentralpräsidentin 

Die Zentralpräsidentin Sandra Büchi eröffnet die Versammlung und heisst alle anwesenden Delegierten, 
Ehrenmitglieder, Gäste und insbesondere die eingeladenen ehemaligen Verbandsfunktionäre Willkommen. 

Zur Erinnerung an den kürzlich verstorbenen Beat Kaiser, ehemaliger Verbandsfunktionär, wird eine 
Schweigeminute abgehalten. 

Mehrere Personen und Clubs haben sich entschuldigt, die Liste liegt vor. 

Sandra stellt die Mitglieder des Zentralvorstandes vor: 

• Viviane Pinösch, Regionalpräsidentin DRS 

• Cindy Guyot, Regionalpräsidentin ROM - NEU 

• Hansjürg Liechti, Zentralkassier 

• Gian Dönier, Einzelmitgliederstimmrechtsvertreter - NEU 

• Jürg Baumgartner, Geschäftsführer  
 
Von den Kommissionen sind anwesend: 

• GPK bestehend aus: Fabrice Campus und Beat Strathmann; Tessin ist zurzeit nicht besetz 

• Markus Inglin, Foto-Video Kommission 

• René Buri, Kommunikations-Kommission 

• Benno Schüpfer, Archäologie-Kommission 

• Rolf Hungerbühler, Umwelt-Kommission 
 
entschuldigt hat sich krankheitshalber: 

• Alexandre Suter, Tauch-Kommission 
 
Von den Sektionspräsidenten sind anwesend: 

• Sandro Krawinkler, Sektion Zürich 

• François Ryser, Section Genève 

• Emanuel Léchaire, Section Trois-Lacs und Vize-Regionalpräsident ROM. Sandra bedankt sich für 
seinen Einsatz als ad Interim Regionalpräsidenten. 

• Marc Bernard, Section Valais 

 
Von den Verantwortliche Sportarten sind anwesend: 

• Manou Maier - Apnoe/Freediving 

• Andrea Mucignat - Finswimming 

• Johanna Boldt - Unterwasserhockey 

• Nils Jahn - Unterwasser Rugby 

• Cindy Guyot - Mermaiding 
 
Sandra Büchi weist auf folgende Punkte hin: 

Wenn jemand das Wort ergreifen möchte, wird diese Person gebeten die Hand hochzuhalten und entweder 
auf das Mikrofon zu warten oder nach vorne an das Rednerpult zu kommen. Bitte Name/Club resp. 
Organisation nennen und laut und deutlich in hochdeutscher oder französischer Sprache sprechen, damit 
die Dolmetscher dies übersetzen können. 
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Wenn ein Delegierter/eine Delegierte den Saal verlässt, muss diese Person, die Stimmkarte beim Eingang 
abgeben. 
_________________________________________________________________________________________________________ 

2. Wahl der Stimmenzählenden 

Die Zentralpräsidentin übergibt das Wort an Beat Strathmann, GPK DRS. Dieser schlägt folgende 
Stimmenzählende vor: 

Reihe 1 und Bühne vorne: Andrew König, ehemaliger Einzelmitgliedervertreter 

Reihe 2: Thiébault Brandt, C073 SubTeam76 

Reihe 3: Trudy Müller, C215 Swiss Cave Diving 

Reihe 4: Antonio de Santo, C132 Club de Plongée La Bulle 

➢ Die Stimmzählenden werden einstimmig gewählt und von der Zentralpräsidentin verdankt. 
Das Protokoll wird auch in diesem Jahr von der Geschäftsstelle verfasst. 

____________________________________________________________________________________________________________ 

3. Zusammensetzung der Versammlung / Anzahl Stimmen  

Die Zentralpräsidentin übergibt das Wort der GPK, Beat Strathmann. 

Beat Strathmann präsentiert die Zusammensetzung der Versammlung: 

- Heute sind 46 Clubs anwesend 
- Stimmenanzahl der anwesenden Clubs: 121 Stimmen 
- 20% der anwesenden Stimmen für den Einzelmitgliedervertreter: 24 Stimmen 
- Stimmentotal von 145 Stimmen 

 
Einfaches Mehr: 73 Stimmen - 2/3 Mehr: 97 Stimmen 

➢ Die Differenz von einer Stimme wird von den Delegierten einstimmig akzeptiert. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

4. Genehmigung der Traktandenliste 

Die ZP übernimmt wieder das Wort. Es gibt weder Fragen zur Traktandenliste noch Änderungswünsche. 

➢ Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

5. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Delegiertenversammlung vom 26.3.2022 

Es gibt keine Fragen dazu. 

➢ Der Abstimmungsauszug vom 26.03.2022 wird einstimmig angenommen. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

6. Abnahme der Jahresberichte 

Die Jahresberichte wurden im Bulletin publiziert. Es gibt keine Fragen zu den Berichten. Diese werden 
gemeinsam für Abstimmung gebracht. 

a) Zentralpräsidentin (ZP) / 

➢ Der Jahresbericht der Zentralpräsidentin wird einstimmig angenommen. 
 
b) Einzelmitgliedervertreter (EZM-Vertreter) / 

➢ Der Jahresbericht des Einzelmitgliedervertreters wird einstimmig angenommen. 
 
c) Geschäftsstelle (GS) 
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➢ Der Jahresbericht der Geschäftsstelle wird einstimmig angenommen. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

7. Kenntnisnahme der Jahresberichte  

a) Kommunikationskommission (KK) 

b) Foto-/Video-Kommission (FK) 

c) Tauchkommission (TK) 

d) Umweltkommission (UK) 

e) Sportarten 

➢ Die Jahresberichte der Kommissionen, sowie der Sportarten wurden im Bulletin publiziert. Es gibt 
keine Fragen dazu und die Berichte werden von der Versammlung zur Kenntnis genommen. 

____________________________________________________________________________________________________________ 

8. Jahresbericht des Zentralkassiers und der Revisionsstelle / Abnahme der Jahresrechnung 22 

Der Zentralkassier, Hansjürg Liechti, begrüsst die Versammlung. Er präsentiert die Jahresrechnung 2022 
(Bulletin, ab S. 57). Das Geschäftsjahr 2022 wurde mit einem Gewinn von CHF 19’000 abgeschlossen und 
das Eigenkapital erhöht sich auf CHF 554'000.  

Wesentlichen Punkte der Jahresrechnung 2022:  

• Mitgliederbeiträge leicht höher als budgetiert 

• Position 81000, Ausserordentlicher Ertrag: Auflösung der im Jahre 2020 gebildeten 
Rückstellungen für die Umstellung der Verbandssoftware 

• Ausgaben: Tiefere Kosten bei Tauchplatzförderung (CHF 57'000). Verzögerte Projekte oder 
Aktivitäten konnten nicht wie geplant durchgeführt werden 

• Informatikaufwand: CHF 35'000 tiefer als budgetiert, bewusster Verzicht auf zusätzliche 
Buchhaltungssoftware 

• Position 8000, ausserordentlicher Aufwand: Der ZV hat entschieden Rückstellungen von CHF 
80'000 zu machen. Davon sind CHF 30’000 für die Entwicklung der Sportarten gedacht und CHF 
50'000 für die geplante Ablösung der Webseite und weiteren IT-Anpassungen. 

 
Bilanz: 

Der SUSV steht finanziell solide dar. Die flüssigen Mittel betragen per Ende 2022 CHF 910'000 und das 
Eigenkapital steigt auf CHF 554’000 an. Hansjürg dankt der Geschäftsstelle, dem ZV, der GPK und allen für 
die Budgettreue und ihren Einsatz für den SUSV. Er bedankt sich bei seinem Vorgänger Andy Wenger, der 
heute anwesend ist. Andy hat wesentlich zu dieser soliden finanziellen Basis des SUSV beigetragen.  

Der Revisionsbericht ist auf S. 61 des Bulletins abgebildet. 

Es gibt keine Fragen zur Jahresrechnung 2022 

➢ Der Jahresbericht des Zentralkassiers und der Revisionsstelle werden von der Versammlung 
einstimmig genehmigt. 

➢ Die Jahresrechnung 2022 wird einstimmig abgenommen. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

9. Entlastung des Zentralvorstandes 

Sandra Büchi übergibt Beat Strathmann von der GPK das Wort. 

Auch im Jahr 2022 wurde im ZV viel gearbeitet, um den Unterwassersport weiterzubringen. An den ZV-
Sitzungen war mindestens ein Mitglied der GPK anwesend. Sie haben keine Verstösse gegen die Statuten 
oder Reglemente festgestellt. Die GPK empfiehlt den ZV zu entlasten. 
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Beat bedankt sich im Namen der GPK bei den Mitgliedern der Kommissionen, des ZV und der 
Geschäftsstelle für die Arbeit zu Gunsten des SUSV. 

➢ Der ZV wird von der Versammlung einstimmig entlastet. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

10. Genehmigung Budget 2023 

Das Budget 2023 ist im Bulletin auf S. 62 abgebildet.  

Mitgliederbeiträge: Es wird mit leicht höheren Beiträgen der Einzelmitglieder gerechnet. 

Tauchplatzförderung: Es sind im Jahr 2023 einige Projekte zur Verbesserung von Tauchplätzen geplant. Der 

Unterhalt und Service der mobilen Toiletten und weitere Standorte für Defibrillatoren sind ebenfalls geplant. 

Die Geschäftsstelle hat mit den Sportarten Leistungsvereinbarungen getroffen und Ziele definiert. Für die 

Sportarten Apnoe und Rugby sind Mittel zur Erstellung eines Leistungssportkonzepts geplant. Dies könnte 

mittelfristig zu höheren Beiträgen von Swiss Olympic führen.  

Sachversicherung, Position 6300: Die Kosten der Tauchunfallversicherung bei der Helsana steigen aufgrund 

des ungünstigen Schadenverlaufs ab 2023 um CHF 6 pro Versicherten. Dies führt zu Mehrkosten für den 

Verband ab dem Jahr 2023 von CHF 30'000. 

Der ZV beantragt im Traktandum 11 einen Zuschlag für die Versicherung bei den Mitgliederbeiträgen von 

CHF 5 ab dem Jahr 2024. 

Insgesamt wird mit einem Verlust von CHF 28’000 gerechnet. Dies ist ähnlich dem geplanten Verlust im Jahr 

2022, der in einen kleinen Gewinn umgewandelt werden konnte. Hansjürg ist optimistisch, dass dies auch im 

Jahr 2023 gelingen wird. 

Es gibt keine Fragen oder Bemerkungen zum Budget. 

➢ Das Budget 2023 wird einstimmig angenommen. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

11. Genehmigung Mitgliederbeiträge 2024 

Hansjürg Liechti präsentiert ein Ausschnitt des Budgets 2024 in dem die Erhöhung der Kosten der 

Sachversicherung von CHF 76’500 auf CHF 106'000 ersichtlich ist. Grund dafür ist der schlechte 

Schadenverlauf der Tauchversicherung. In der Tauchversicherung ist ein subsidiäres Todesfallkapital von 

CHF 40'000 integriert. Wenn es 1-2 Todesfälle pro Jahr gibt, ist die Police bereits in den roten Zahlen. Nach 

Ablauf des Versicherungsvertrages hat die Helsana die Police «saniert» und hat die Mehrkosten auf den 

Verband abgewälzt. Das bedeutet, dass die Versicherungsprämie um rund CHF 6 pro Versicherten steigt. Im 

Jahr 2023 übernimmt der Verband diese Mehrkosten, da die DV im Jahr 2022 die Mitgliederbeiträge für das 

Jahr 2023 bereits genehmigt hat. 

Der ZV schlägt vor, den Zuschlag für die Tauchversicherung bei den Mitgliederbeiträgen, um CHF 5 zu 

erhöhen, CHF 1 würde beim SUSV hängen bleiben. 

Zahlen der neuen Mitgliederbeiträge: 

Einzelmitglieder: 

• mit Tauchversicherung:  CHF 95.00 

• ohne Tauchversicherung:  CHF 75.00 
 

Clubmitglieder: 

• mit Tauchversicherung:  CHF 80.00 

• ohne Tauchversicherung:  CHF 60.00 



 

 

 

 
 

Seite 5 
 

 

Junioren (bis 16 Jahre): 40 % Reduktion 

➢ Die Mitgliederbeiträge 2024 werden einstimmig angenommen. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

12. Genehmigung Geschäftsreglement 

Beat Strathmann von der GPK übernimmt das Wort.  

➢ Das Geschäftsreglement wird einstimmig angenommen. Unter Traktandum 15 wurde ein 

Vorbehalt angebracht und erneut abgestimmt. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

13. Ausblick Regionen 2023 

Region DRS 

Viviane Pinösch, Präsidentin DRS übernimmt das Wort. Es sind verschiedene Events in der DRS geplant: 

• Unterwasserarchäologie Kurs in Zürich, 01.-02.04.2023 

• 25.05.2023 Vortrag mit Salome Steiner, die Geschäftsführerin von Aqua Viva, zum Thema „Exoten 

in unseren Gewässern“  

• Mitte August 2023, Apnoe Deep Schweizermeisterschaften im Zürichsee 

• Einen genauen Überblick aller Anlässe findet man auf der SUSV-Webseite 
 

Tauchplatzförderprojekte in der Region DRS: 

• Bodensee, Rorschacherbucht: Reparatur der Treppe, neuer Flaggenhalter 

• Zugersee: zwei neue Einstige und eine Treppen-Reparatur 

• Thunersee (4 Projekte): Apnoe Boje, Flaggenhalter, Geländer und mobile Toiletten 

• Damit im Jahr 2023 wieder viele tolle Projekte und Events umgesetzte werden können, sind wir 

auf die Mitglieder und Clubs angewiesen, denn sie sind es, die die Region so lebhaft und 

aufregend machen.  
 

Für die Region Nordwestschweiz sucht der SUSV einen Sektionspräsidenten, eine Sektionspräsidentin. Bitte 

meldet euch bei Interesse bei Viviane Pinösch oder der GS. 

Viviane bedankt sich bei allen die Zeit, Nerven und Herzblut in die Arbeit beim SUSV investieren. 

 

Region ROM 

Emmanuel Léchaire war bis heute ad Interim Regionalpräsident ROM und gibt einen Einblick in die Region 

ROM.  

Das Jahr 2022 war ein turbulentes Jahr. Auf Antrag der Clubs wurde Anastasia Ventouri als 

Regionalpräsidentin ROM Ende Jahr 2022 abgesetzt. Heute konnte die Situation in der Region stabilisiert 

werden. Cindy Guyot wurde bei der ausserordentlichen Regionalversammlung ROM vom 25.03.2023 zur 

neuen Regionalpräsidentin ROM gewählt. 

Er bedankt sich bei den Mitgliedern des ZV, der GS und des Regionalvorstandes ROM für die Unterstützung 

während dieser Übergangszeit. 

Mit der Wahl von Cindy Guyot gilt es nun, den Regionalvorstand für die Jahre 2023-2024 neu zu 

strukturieren.  

Erstes Ziel ist es eine effiziente operative Dynamik herzustellen unter anderem durch die Förderung von 

Synergien mit anderen Bereichen des SUSV.  
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Zweitens sollen gute Beziehungen zu den lokalen Behörden hergestellt werden, um sich bei der Umsetzung 

von Projekten als unumstrittener Partner auf kantonaler und kommunaler Ebene zu positionieren, der die 

Ausübung vom Sport und den Unterwasser-Sportarten beeinflussen kann. 

Drittens sollen neue Kontakte zu den verschiedenen Akteuren am See aufgebaut werden, wie z.B. den 

Berufs- und Hobbyfischern, der Schifffahrt und der Industrie. Ziel ist es Probleme frühzeitig zu erkennen und 

zu behandeln, bevor sie wiederkehrend und schwer zu handhaben sind. 

Die Administration der Projekte soll gewährleistet und die Umsetzung vor Ort sichergestellt werden. Dazu 

wird der Kontakt zur Tauchkommission gesucht werden, um effizienter und schneller reagieren zu können. 

Ziel ist es auch einen Austausch zwischen Regionalpräsidenten zu fördern, um Erfahrungen zu teilen und 

mögliche ähnliche Probleme der Regionen zu erkennen und die Dossiers effizienter bearbeiten zu können. 

Im Einklang mit den strategischen Zielen des ZV, ermuntert der Vorstand die Clubs zu einer interregionalen 

Annäherung, mit dem Ziel, die Regionen zu vereinen. 

Er gratuliert Cindy Guyot zu ihrer Wahl und wünscht ihr alles Gute. 

 

Region TICINO 

Im November 2022 organisierten Jürg und Sandra zusammen mit Leo Troiano eine Regionalversammlung 
im Tessin. Dies werden sie auch in diesem Jahr im November wieder tun. Es laufen viele Projekte im Tessin. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

Pause 13.45 Uhr bis 14.00 Uhr 
__________________________________________________________________________________________________________ 

14. Einblick in die Sportarten 

Die Verantwortlichen der Sportarten Apnoe, Finswimming, Unterwasser Hockey, Unterwasser Rugby und 

Mermaiding stellen ihr jeweilige Sportart kurz vor. 
_________________________________________________________________________________________________________ 

15. Anträge 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

Alain Stämpfli, C002 USZ Basel: Betreffend Traktandum 12 fragt er sich, ob die Abstimmung rechtens war. 

Er weist daraufhin, dass der erste Satz des Punktes 2.2 des Geschäftsreglements «Der ZV genehmigt 

Budgetierung des SUSVs.» den Statuten des SUSV widerspricht, da die Zuständigkeit bei der DV liegt. 

Hansjürg Liechti, Zentralkassier: Der ZV beschliesst zuhanden der DV den Budgetentwurf. Wie die 

Jahresrechnung soll auch das Budget in Zukunft weiterhin von der DV genehmigt werden. Dies ist 

unglücklich formuliert, der ZV will weiterhin, dass die DV über das Budget die Hoheit hat. 

Paul Jordi, C050 Diving Club Basel: Der erste Satz ist ein Widerspruch zu den Statuten und müsste korrigiert 

werden.  

Pascal Christin, C048 Club Subaquatique d'Onex: Es gibt einen Unterschied zwischen der deutschen und 

französischen Version des Geschäftsreglements. In der französischen Version steht, dass der ZV die 

Möglichkeit hat Budgetüberschreitungen zu bewilligen. Die finanziellen Möglichkeiten des SUSV sind dabei 

zu berücksichtigen. Das scheint korrekt zu sein. Es gibt aber ein Problem mit der Übersetzung.  

Paul Jordi, C050 Diving Club Basel: Es gibt zwei Probleme: in der deutschen Version ist ein Fehler drin und 

in der französischen Version ist der Satz nicht erwähnt. 

Franz Badertscher, C019 Glaukos: Die deutsche Fassung gilt als Originaltext, es muss einfach sauber 

formuliert sein. 



 

 

 

 
 

Seite 7 
 

Markus Inglin, Kommissionspräsident Foto-Video: Was wahrscheinlich abgebildet werden soll, ist was er als 

Kommissionpräsident erlebt. Er muss sein Budget für das Folgejahr dem ZV abgeben, der ZV stellt das 

Budget zusammen und präsentiert dieses der DV, die über das Budget abstimmt. 

Beat Strathmann der GPK: In der alten Version ist Punkt 2.2 korrekt formuliert, in der neuen Version ist 

dieser Satz zu viel. Er schlägt vor, dass der Satz «Der ZV genehmigt Budgetierung des SUSVs.» des Punkt 

2.2 der deutschen Version des Geschäftsreglements rausgenommen wird. Die französische Version stimmt. 

➢ Das Geschäftsreglement wird unter Vorbehalt der Löschung des ersten Satzes unter Punkt 2.2 

(Der ZV genehmigt Budgetierung des SUSVs.) der deutschsprachigen Version einstimmig 

angenommen. 
____________________________________________________________________________________________________________ 

16. Verdankungen / Verabschiedungen 

Sandra Büchi erwähnt, dass ein Teil der SUSV-Gelder von der Sport-Toto-Gesellschaft und damit von den 

beiden Lotteriegesellschaften Swisslos und Lotterie Romande stammt und bedankt sich im Namen des 

Verbands für diese finanzielle Unterstützung. 

Ein grosser Dank geht an Swiss Olympic für ihre Leistung und die Unterstützung für den Schweizer Sports. 

Sandra Büchi verdankt und verabschiedet Andrew König als Einzelmitgliedervertreter. Sie dankt ihm für 

seinen Einsatz für den SUSV und überreicht ihm ein Geschenk.  

Anastasia Ventouri, ehemalige Regionalpräsidentin ROM, ist leider nicht anwesend. 

____________________________________________________________________________________________________________ 

17. Festlegung der Durchführungsorte der Delegiertenversammlungen 2024 und 2025 

Vor Covid war es üblich, dass die DV von einem Club, mit Unterstützung der Geschäftsstelle, organisiert und 

durchgeführt wurde. Bereits mit der Einladung haben wir euch gefragt, ob jemand Interesse hätte. Bis jetzt 

hat sich niemand gemeldet.  

Diskutiert die Möglichkeit mit eurem Club und gebt uns bis spätestens 31.08.2023 Bescheid, ob ihr für die 

DV im Jahr 2024 oder 2025 zur Verfügung stehen würdet. 

Datum der DV 2024: 13.04.2024 
__________________________________________________________________________________________________________ 

18. Verschiedenes und Abschluss der DV 2023 

Zoll Defibrillatoren von Procamed wurden an verschiedenen Tauchplätzen installiert. Der SUSV macht nicht 

nur etwas für die Taucher, sondern für alle. Bitte meldet euch bei Sandra oder der GS, wenn ihr einen 

geeigneten Ort für einen Defibrillator kennt. 

Dabei müssen zwei Konditionen erfüllt sein:  

• man muss den Defibrillator anbringen können 

• es muss Anschluss an den Strom geben, im Sommer zum Kühlen und Winter zum Heizen 
 

Rahmenprogramm: Einblick in das Leben von Defibrillatoren von Procamed mit Yuri Prohaska 

Paul Jordi, C050 Diving Club Basel: Die Elektroden müssen alle 2-3 Jahre etwa ausgetauscht werden, wer 

kümmert sich darum?  

Yuri Prohaska: Elektroden bei Zoll halten 5 Jahr, der Austausch ist in der Verantwortung des Inhabers. 
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Sandra Büchi: Sie hat eine Liste aller Defibrillatoren und weiss, wann diese ersetzt werden müssen. Sie 

fordert alle auf, bei Defibrillatoren zu schauen, ob diese noch funktionsfähig sind und eine Meldung zu 

machen, falls dies nicht der Fall sein sollte. 

Paul Jordi, C050 Diving Club Basel: Wenn der SUSV schon Geld für teure Geräte ausgibt, muss auch ein 

System für die Wartung der Geräte existieren. Gibt es das? Sind die Defibrillatoren in der Schweizer App 

aufgeführt? 

Sandra Büchi: Die Defibrillatoren sind in der Schweizer App aufgeführt: defibrillator.ch. Regionale Clubs 

haben eine Patenschaft für einen Defibrillator in ihrer Region übernommen und falls Elektroden 

ausgetauscht werden müssten, würde dies gemacht werden. Falls ein Defibrillator gebraucht wird, wird der 

SUSV als Inhaber informiert und die Defibrillatoren werden wieder Instand gesetzt. 

Sandra dankt allen für die Anwesenheit. Sie bedankt sich beim ZV und den Kommissionen für die 

Zusammenarbeit und bei der Geschäftsstelle für die Unterstützung. Im Anschluss findet ein Apéro riche statt 

und Sandra würde sich freuen mit allen auf ein erfolgreiches Jahr 2023 anzustossen. 

François Ryser, C048 Club Subaquatique d'Onex: Der Club feiert dieses Jahr 50 Jahre. Sandra Büchi, 

Zentralpräsidentin, und Cindy Guyot, Regionalpräsidentin ROM, sind herzlich zum Gala Abend am 

25.11.2023 eingeladen. 

Die DV wird um 15:19 Uhr geschlossen. 

 

für das Protokoll: 

  

 

………………………………………… ……………………………………….. 

Sandra Büchi Kirstin Aebischer 

Zentralpräsidentin Geschäftsstelle  

 

Ittigen, 6. April 2023/KA 


